

# Des étudiants en Master au Fablab

La Dépêche du Midi - 16 -03-2022

## Des étudiants en master au fablab



**Et voilà le travail !**

Samedi 11 mars le Fablab de la MJC de Blagnac a accueilli des étudiantes dans le cadre de Disrupt' Campus, 3e édition, un dispositif mis en place par l'université fédérale de Toulouse, mêlant des équipes pluridisciplinaires d'étudiants en master des 3 uni-

versités.

Ces équipes travaillent ensemble sur des projets portés par des entreprises, des collectivités, des associations, comme la détermination d'une application pour accompagner des patients atteints de traumatismes post-événements.

ment grave (guerre, inondation...).

La journée du 11 mars avait pour but, pour 6 étudiantes scindées en 2 groupes, de découvrir l'univers des fablabs et d'expérimenter la fabrication numérique à partir de la conception par ordinateur, puis l'utilisation d'outils comme la photocopieuse 3D. Ils étaient encadrés par Marie Poitrimolt, fabmanageuse, et un bénévole de la MJC.

Un groupe a fabriqué un médiateur pour guitare, et l'autre a développé un projet intéressant la MJC : trouver un nom et un logo pour les participants à l'atelier de théâtre d'improvisation lors des matchs d'impro.

Puis elles ont floqué un t-shirt avec ces éléments. Pari réussi ! L'équipe du théâtre d'impro a désormais un nom : Caméscène.